
Indicação 

N°. 716/2011

“Solicita  ao  Executivo 

retirada de podas de árvores das Ruas: 

Das Gaivotas e Benedito Bras Moreira, 

Bairro Maresias”

Senhor Presidente, dignos Pares,

A Vereadora Solange Rodrigues de Araújo Ramos, nos termos regimentais em 

vigor, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando digne-se sua Excelência interferir 

junto ao órgão competente para que torne possível a retirada de podas de árvores do bairro de 

Maresias, nos seguintes logradouros:  Rua Das Gaivotas e  Benedito Brás Moreira.

Justificativa: Esta medida é necessária, pois têm acumulado pelas ruas do referido 

bairro restos de podas de árvores, o que contribui para a presença de insetos e ratos, além de 

deixarem o bairro com um aspecto muito feio.

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 23 de 

agosto de 2011.

Solange Rodrigues de Araújo Ramos

“Solange de Maresias”

Vereadora
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